

**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

**Presenta:**

**Erick Villegas Martínez**

**Materia:**

**Medicina del trabajo**

# Introducción

- ▶ Las enfermedades pulmonares ocupacionales se clasifican en varias categorías, como neumoconiosis, que incluyen asbestosis, silicosis y neumoconiosis del trabajador del carbón
- ▶ La Clasificación de Enfermedades Pulmonares Ocupacionales abarca un espectro de trastornos respiratorios con diversos síntomas, signos y resultados de pruebas diagnósticas

# ENFERMEDADES PULMONARES PROFESIONALES



# Conclusión

- ▶ Las enfermedades respiratorias ocupacionales son un aspecto significativo de la patología laboral y ambiental. La contaminación del aire en entornos laborales puede
- ▶ La importancia de abordar estas enfermedades se destaca en la relación directa entre las actividades laborales y la salud pulmonar. Desde la neumoconiosis hasta otras afecciones respiratorias ocupacionales, existe una necesidad crítica de medidas preventivas en entornos laborales para garantizar la salud.